

BIG ISSUE

Kodim Bersama Stakeholder Siap Sukseskan Perayaan Lebaran

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BIGISSUE.ID

Apr 4, 2023 - 16:40



Pemda Wonosobo menggelar rapat koordinasi lintas sektoral yang dilaksanakan di Sekretariat Daerah Kabupaten Wonosobo. Acara dibuka oleh Bupati Wonosobo Afif Nur Hidayat, yang dihadiri Forkopimda serta instansi terkait lainnya.

Sebagai langkah persiapan menghadapi Idul Fitri 2023, Pemda Wonosobo menggelar rapat koordinasi lintas sektoral yang dilaksanakan di Sekretariat Daerah Kabupaten Wonosobo. Acara dibuka oleh Bupati Wonosobo Afif Nur Hidayat, yang dihadiri Forkopimda serta instansi terkait lainnya. Selasa (04/04/2023)



Dalam kegiatan tersebut Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyampaikan, sebentar lagi masyarakat akan merayakan Idul Fitri dimana aktivitas meningkat sangat tinggi. Oleh karena itu, keamanan dan kenyamanan harus dijaga untuk menjamin rasa aman kepada masyarakat serta terwujudnya kondisi wilayah yang aman dan kondusif pada saat lebaran.



“Sebagai aparat keamanan kita adalah pelayanan masyarakat, kita dituntut agar perayaan tersebut bisa berjalan dengan lancar, dan baik. Permasalahan ini tidak bisa ditangani oleh satu instansi saja, untuk itu kami dari Kodim 0707/Wonosobo siap membantu Pemda dalam rangka pelaksanaan pengamanan lebaran dan pasca lebaran guna menciptakan kondisi wilayah Wonosobo tetap kondusif tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. Sehingga pelaksanaan hari raya Idul Fitri dapat berjalan dengan aman dan lancar,” ujar Dandim.



Selain itu Dandim juga menyampaikan, untuk menjaga kondusifitas wilayah diharapkan partisipasi dari masyarakat dengan berperan secara aktif melaksanakan Siskamling di lingkungan tempat tinggalnya masing-masing. Dandim juga mengingatkan kepada masyarakat bahwa ada beberapa tradisi yang dilarang saat lebaran, seperti penerbangan balon udara secara liar dan membunyikan petasan.



“Saya menghimbau kepada semua masyarakat agar tidak melakukan kegiatan yang dilarang yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat. Selain penerbangan balon secara liar dan membunyikan petasan, saat ini juga muncul fenomena tawuran antar remaja, untuk itu mari bersama sama kita menjaga wonosobo agar selalu kondusif sehingga masyarakat bisa melaksanakan ibadah dengan tenang dan kemeriahan tetap terjaga,” kata Dandim.

Secara umum setiap institusi menunjukkan kesiapannya dalam menghadapi

musim lebaran tahun ini, sehingga pernyataan ini dapat memberikan rasa kenyamanan pada masyarakat.